

Jahresbericht 2022 Ressort Wandern

Wir können wieder auf ein gutes Wanderjahr 2022 zurückblicken, mit einer sehr grossen Beteiligung. Im Durchschnitt waren wir mit 25 Teilnehmer/innen unterwegs. Sehr beliebt waren die HTW und die leichten TW mit mehr als 30 Teilnehmer/innen. Was mich besonders freut, bei fast jeder Wanderung haben wir neue Namen auf der Anmeldeliste vorgefunden. Alles hat aber zwei Seiten. Die Wandergruppen werden immer grösser. Folgen: Platzangebot ÖV, Restaurant Wartezeiten usw. Als erste Massnahme haben wir darum beschlossen, die Teilnehmerzahl bei allen Wanderungen auf 30 Teilnehmer zu beschränken. Auch das Wetter war kein Thema. Kunststück bei diesem warmen und trockenen Sommer. Aber auch das hat seine Schattenseite. Die geplante Wanderung in den Thurauen mussten wir kurzerhand ins Muotathal verlegen. Grund: Rheinfähre ausser Betrieb, Wasserstand zu niedrig.

Auch über unsere zwei Veranstaltungen, Waldhüttenfest und Schlusshöck, die wir zusammen mit den Velofahrern organisieren, gibt es erfreuliches zu vermelden. Nach einer 2- jährigen Pause konnte das beliebte Waldhüttenfest wieder durchgeführt werden. Auch der Schlusshöck konnte ohne Einschränkungen durchgeführt werden. Die rege und grosse Beteiligung bei beiden Anlässen hat uns überrascht. Ein grosses Dankeschön an all die Helfer/innen und Spender.

Sicher ein Höhepunkt war die Wanderwoche in Reischach. Die 38 Teilnehmer und Teilnehmer konnten bei bestem Wanderwetter die herrliche Landschaft in den Dolomiten in vollen Zügen geniessen. Auch waren wir im Reischacherhof bestens aufgehoben und wurden kulinarisch verwöhnt.

Noch einen kurzen Ausblick auf das kommende Wanderjahr. Das Programm findet ihr wie gewohnt auf der Homepage, im Programmheft und im Aspekte. Es lohnt sich, dies zu studieren. Wir würden uns freuen, euch auf einigen dieser Wanderungen zu begrüssen.

Selbstverständlich ist auch in diesem Jahr wieder eine Wanderwoche geplant. Für die diesjährige Wanderwoche reisen wir Anfangs September nach Tauplitz im steirischen Salzkammergut.

Zum Schluss möchte ich es nicht unterlassen noch ein grosses Dankeschön an alle Wanderinnen und Wanderer auszusprechen. Es ist immer sehr angenehm mit euch unterwegs zu sein. Nicht vergessen möchte ich das ganze Wanderteam. Einen grossen Dank an alle für die tolle Arbeit und den grossen Einsatz.

Steinhausen, April 2023

Ressortleitung Wandern Robert Dreher